

[News](#)

News: Alter Brisen-Sparklub war wieder auf Grünkohltour

Beigetragen von S.Erdmann am 24. Jan 2016 - 15:28 Uhr

Wie überall in der Weser-Ems-Region erfreut man sich auch auf Juist an den winterlichen Grünkohltouren. Am Sonntag (24.01.) waren Mitglieder des ehemaligen Sparklubs der "Frischen Brise" unterwegs zur "Domäne Loog", um dort ein gemeinschaftliches Grünkohlessen durchzuführen.

Da die Zahl der tatsächlichen Mitglieder des Klubs, der noch aus der Zeit stammt, als Marga Palluck die Gaststätte führte , stetig abnimmt, sind in den letzten Jahren viele neue Leute dazu gekommen, damit man eine schöne Truppe zusammen bekommt. So fanden sich auch diesmal rund 30 Insulaner und Gäste, die zum Teil extra aus diesem Grund an dem Wochenende zur Insel kamen, ein. Mit dem Fuhrbetrieb Schwips, der gleich zwei Gespanne einsetzte, fuhr man zur "Domäne Loog". Hier erwartete die Teilnehmer ein hervorragendes Grünkohlessen. Nach der Rückfahrt kam man noch auf "ein" Verdauungsschnäpschen in die "Welle", die aus diesem Grund an dem Tag extra bereits ab 15 Uhr öffnete.

Andreas Wilke, der sich seit einiger Zeit um die Ausrichtung und Organisation der Fahrt kümmert, begrüßte vor dem Essen die Teilnehmer und freute sich über die starke Teilnahme. Diese war auch ein Grund, gleich die Fahrt für das kommende Jahr mit der "Domäne Loog" festzulegen. Diese soll am Sonntag, den 22. Januar 2017, stattfinden.

JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

